
Der Ausschussvorsitzende berichtet kritisch von den erhaltenen Informationen in der Steue-

rungsgruppe Schulentwicklungsplanung zur Umwandlung der Klaus-Groth-Schule von 4-zügig 

in 3-zügig und richtet persönliche Worte an den Stadtrat Hillgruber. 


